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文娱·综合

在节目录制现场，章子怡表现
出了“国际章”的大气稳重，同时也
不失幽默。记者发现，与陶子的敏
锐、刁钻相比，章子怡没有那么“犀
利”，更多的时候，她会与选手进行
亲昵互动。

另外，章子怡还证明了她也是
“最强大脑”。有一名选手请章子怡
瞬间记住7个数字，并且倒着背出
来，毫无准备的章子怡竟然能顺
利完成。这让台上的选手惊

呼：“章子怡小姐绝
对可以到我的
学校当讲
师了。”

□据《华西都市报》

近日，作曲家吴颂今和作词者
邹当荣合作，将习主席在北京排队
买包子的亲民之举创作成了歌曲
《包子铺》。该歌曲歌词朴实无华，
满含真情，且充满正能量。目前，许
多歌手争相演唱这首歌。

今年60岁的吴颂今，是来自广
州的著名作曲家。22日一大早，他
便赶到了位于北京市西城区的庆丰
包子铺月坛店，举行顾客试听会。演
唱者王树才、谈芳兵，在习主席坐过
的座位旁，为正在进餐的顾客演唱
《包子铺》，现场气氛十分热烈。一名
姓马的顾客说：“歌词特别地接地气，
也传播了正能量。”

22日晚，记者采访吴颂今，听他

讲述创作《包子铺》背后的故事：“习主席
的亲民作风深深感动了我。于是，我和作
词者邹当荣合作，满怀激情地用了3天时
间创作出《包子铺》的歌词。接着我又用
了7天时间，借用京剧的曲调谱好曲子。”

吴颂今说，《包子铺》创作出来后，很快
引发各方关注。北京琴书泰斗关学曾的关
门弟子王树才、全能女歌手谈芳兵、著名小
品演员赵世林分别参与了录制，3个版本
均已出炉。

目前，《包子铺》引起了音乐界的关
注，许多歌手争相演唱这首歌。央视《星
光大道》2005年冠军赵本水、央视《新视
听》女笑星花妹、湖南歌手谭圳、北京歌手
谢东、山东笑星大新等百名歌手演唱的方
言版《包子铺》正在紧张录制，陈思思、龚
琳娜、于文华等大牌明星演唱的名家版
《包子铺》，也有望在春节后推出。

“怎么那么巧？正好就坐在了我的身边！”

《包子铺》这首歌，龚琳娜也要唱

□见习记者 余子愚 实习生 朱光明

本报讯 昨日，《牡丹》杂志举行下
半月刊首发式。

《牡丹》杂志创刊于1957年，至今
已出版272期。《牡丹》下半月刊由市文
联主管，洛阳牡丹文学杂志社有限公司
主办，市工商联、洛阳餐饮旅游集团共同
出品，每月25日出版。

《牡丹》下半月刊定位为文化综合类
月刊，在延续《牡丹》上半月刊文化品位的
基础上，更加突出作品的时代感与贴近
性，除刊发文学作品及名家书画作品
外，还将报道省、市重要文化动态，开
辟“报告文学”与“人物访谈”栏目，记
录我市知名企业、优秀企业家的奋斗
历程。

《包子铺》歌词（节选）

□据《扬子晚报》

自开播起，江苏卫视《最强大
脑》中一个又一个具有超强实力的

“脑力精英”就把观众看得瞠目结
舌。虽然选手的表现相当出彩，但
是坐在评委席上的嘉宾也同样是卖

点。22日，记者获悉，继周杰伦以科
学助教身份加盟《最强大脑》后，该节
目又迎来一位超级大腕——章子
怡。记者了解到，18日下午至晚间，
章子怡首次出现在节目录制现场，代
班陶晶莹担任节目评委，其不失幽默
的表现引来阵阵掌声。

18日，《最强大脑》在南京进行
了新一期节目的录制，许多网友在
微博上表示，章子怡加盟节目当起
了评委。对此，记者进行了确认。
22日，江苏卫视相关工作人员告诉
记者，章子怡确实来了。18日，章子
怡以评委的身份出现在节目录制现
场，之前与梁冬、李永波组成“评委

铁三角”的陶子却“神秘失踪”。记者
了解到，陶子因为档期原因，无缘这
两天的节目录制。

江苏卫视的工作人员表示：“选
择章子怡并不是临时之举，我们设置
了评委、科学助教以及X观察员等角
色，章子怡就是X观察员的邀请人选
之一。”

章子怡说：“我可以说是《最强
大脑》的粉丝，如果周五我在国内，
一定会准时收看《最强大脑》。”

对于节目中的选手，章子怡说：
“让我感触最深的就是‘中国雨人’周

玮。打动我的不仅是他的故事，还有他的
家人在这个充满歧视的环境中的坚持
不懈，这给无法坚持自己梦想的人
带来了新的动力。我钦佩他的
家人并且祝福他。”

▲ ▲

章子怡大气稳重，不失幽默

▲ ▲

“中国雨人”周玮，最让章子怡感动

▲ ▲

陶子暂告假，章子怡接棒

包子铺包子铺/话说今年元旦
之前的某一天儿我走进那包子铺
用午餐/排着队身后来了人一个

…………
他微微一笑，又摆了一摆

手/他还是排在我的身后，队伍
的最后边儿/他点了一份套餐，
才二十一块钱/有猪肉大葱包
子，还有芥菜和炒肝儿/他同
咱排大队，他自个儿买了单/
他双手端着盘子，他走向我这
边儿/他坐哪了/哎哟喂！亲
们，亲们！/怎么那么巧？正
好就坐在了我的身边！

《牡丹》下半月刊
举行首发式

麻辣快评

□柴婧

近日，国家新闻出版广电总
局出台政策，预备重拳打击偷
漏、瞒报票房现象。

这是为啥呢？据说，2013
年，全国电影总票房被偷走了
24 亿余元！是不是除了觉得
钱挺多，别的也没啥感觉？

这样，我来举个例子。
比如，你的男神和女神拍了
一部电影，但是，这部电影的
制片方腰杆儿不够硬，票房
被 偷 了 。 票 房 咋 能 被 偷
呢？比如，你去看这部电影
了，可是影院跟你说出于这
样那样的原因，给了你一张
写着别的影片名字的电影
票，好嘛，电影你是看了，
可是票房就算不到你的男
神和女神头上了。继续，
主演的电影票房不高，你
的男神和女神若是因此背
上“票房毒药”的名头岂不
冤死了？再者，他们万一心
灰意冷，退出娱乐圈，那你不

就看不到喜欢的人了？
以上说的都是浮在面上的

东西，往深层次说，偷票房影响
的可是整个电影产业。设身处地

地想一想，若是咱掏腰包拍的电影
收益得不到保障，那咱还会不会继

续拍下去？观众还能不能看到那么
多好电影？

所以，打击偷票房行为，咱们都得
出把力。提醒大家，要是碰到“狸猫换太

子”的情况，赶紧举报，千万别手软。

打击偷票房行为
咱们都得出把力

最强大脑
章子怡要秀
暂代陶子担任评委

章子怡


